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GASOLINA  DEL  NARCO   

   Seguridad  social  a  transportistas,  piden  diputados   

   Roban  tráiler  con  explosivo   

  
Gente  que  no  sirve,  se  depura  sola   

  
Amenaza  supervivencia  indígena   

   CONTRA  ANARQUÍA  URBANA   

  
Planea  CCEH  blindaje  para  las  Tuzo  Express   

  
Castro  y  Obama  abren  nueva  era  para  América   

  
Derrocha  Senado  ¡en  fallas!   

   Nueva  era  EU-Cuba;;  es  posible  dar  vuelta  a  la  página,  afirma  Obama   

   El  intervencionismo  de  EU,  condenado  por  América  del  Sur   

P  A  R  T  I  D  O  S      P  O  L  Í  T  I  C  O  S  
Crónica-Presume  Cornejo  supuesta  fortaleza  de  PRD  en  entidad: Tiene  altas  posibilidades  el  Partido  de  la  Revolución  
Democrática  (PRD)  de  mantenerse  entre  las  principales  fuerzas  políticas  en  el  país,  aunque  quizá  no  llegue  a  una  mayoría  en  
la  Cámara  de  Diputados  del  Congreso  de   la  Unión  para  esta  elección,   lo  que  sería  necesario  para  equilibrar   las  decisiones,  
señaló   el   legislador   local   Luciano   Cornejo   Barrera.   En   entrevista   para  La   Crónica   de   Hoy  en   Hidalgo,   el   integrante   del   sol  
azteca   señaló   que   cada   partido   político   tiene   su   propia   estrategia,   pero   lo   cierto   es   que   todos   deben   tomar   las  medidas  
adecuadas  y   legítimas  para  posicionarse  entre   la  población.  Consideró  que  el   sol   azteca  debe   tener   una  oportunidad  para  
hacer  las  cosas  tal  como  las  ha  planteado,  de  forma  justa,  diferente  y  con  mejores  resultados.  
nuestra   realidad.   Hay   opciones   para   que   la   gente   vaya   eligiendo.   Somos   un   país   con   diferentes   proyectos,   donde   hay  
desencanto  hacia  los  partidos  mayoritarios  y  dudas  acerca  de  la  creación  de  partidos  pequeños.  Vamos  a  ver  en  la  realidad  
del  7  de  junio  donde  los  partidos  chiquitos  van  a  quedar  chiquitos     Cornejo  determinó  que  el  

  Consideró  
que   el   desarrollo   del   proceso   es   positivo,   con   altas   expectativas   de   construir   para   que   en   todo   el   estado   los   candidatos  
puedan   realizar  un   trabajo  de  vinculación   con   la  población  a   través  de  sus  propuestas.  La  estimación  es  que  el  PRD   tiene  
fortalezas  en  los  diferentes  distritos  y  con  las  características  de  las  y  los  candidatos,  desde  su  juventud  hasta  la  experiencia,  
el  arraigo  con  la  gente  y  un  discurso  de  apoyo  social  muy  fuerte.  (Sara  Elizondo,  página  09)  

 
 
 
 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldehidalgo
http://www.criteriohidalgo.com
http://hidalgo.milenio.com/
http://www.plazajuarez.com/
http://www.sintesis.mx/hidalgo/
http://www.unomasuno.com.mx/
http://www.elindependientedehidalgo.com.mx/
http://www.cronicahidalgo.com/
http://www.eluniversal.com.mx/estados/
http://www.reforma.com/
http://www.excelsior.com.mx/
http://www.jornada.unam.mx/
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Síntesis-Gente  que  no  sirve  se  depura  sola:  PRD:  Luego  de  que  en  una  sola  semana  dos  grupos  de  perredistas  de   la  
región  de  Tula  y  uno  más  de  la  Otomí-Tepehua  abandonaron  las  filas  de  ese  partido  para  sumarse  a  otros  institutos  políticos,  
el  dirigente  estatal  del  PRD,  J.  Ramón  Flores  Reyes,  aseguró  que  lo  más  que  les  pueden  desear  es  que  les  vaya  bien.  Sobre  
los  ex  perredistas  de  la  región  Tula,  quienes  se  integraron  a  las  filas  del  PRI,  aseguró  que  a  la  fecha  no  tiene  registro  alguno  
de   que   una   o  más   personas   hayan   salido   de   su   instituto   político,   ya   que   incluso   se   puede   tratar   de  militantes   que   ya   no  
estaban  en  su  partido  y  que  ahora  sus  contrincantes  quieren  hacer  ruido  y  hacer  creer  a  la  población  que  hay  desorganización  
y  desbandada  al  interior  del  partido  del  sol  azteca,  lo  cual  aseguró  es  totalmente  falso.  "Pues  que  les  vaya  bien,  porque  los  
que  estamos  en  el  PRD  estamos,  además  de  que  la  vida  dinámica  de  los  partidos  es  que  así  como  salen  están,  y  yo  no  tengo  
un  dato  hasta  estos  momentos,  y  sería  bueno  que  también  gobernación  me  pasara  el  dato  a  mí,  porque  lo  que  tengo  es  el  
reporte  de   la  gente  que  trabaja  en  el  partido,  además  de  que  hay  una  estrategia  oficial  en   la  que  van  a   insistir  en  que  se  
suman  a  ellos  perredistas,  pero  lo  que  pasa  es  que  están  reciclando".  Flores  Reyes,  añadió  que  hasta  el  momento  y  al  hacer  
una  revisión  de  quienes  aseguran  ser  los   líderes  perredistas  en  la  zona,  ni  siquiera  saben  quiénes  son,  por  lo  que  se  puede  
tratar   de   personas   que   pudieron   haber   salido   desde   hace   meses   hasta   años,   además   de   afirmar   que   las   agrupaciones  
campesinas  son  plurales  y  tienen  militantes  de  diferentes  organismos  políticos,  por  lo  que  aseguró  que  esta  situación  no  les  
afecta  sino  por  el  contrario,  los  fortalece.  "Si  ellos  han  tenido  esa  definición,  pues  que  bueno,  pero  no  le  veo  mayor  problema  
y  no  creo  que  nos  afecte,  porque  yo  creo  en  eso  de  que  en  el  momento  en  que   la  gente  que  no   le  sirve  a  un  partido   se  
depura  sola;;  lo  que  hace  es  fortalecer  a  sus  partidos  porque  entonces  queda  la  gente  que  está  comprometida  y  que  realmente  
trabaja,  y  lo  real  es  que  se  van  los  que  tuvieron  duda  de  su  militancia  y  que  nunca  estuvieron  bien".  Por  último,  el  dirigente  
perredista  aseguró  que  en  su   caso   trabajan  en   las   campañas  de  convencimiento  a   la  población  y  no  andan  presentando  a  
quienes  se  les  suman.  (Jaime  Arenalde,  Página  03)  
Síntesis-PRI  no  es  un  partido  que  se  confíe:  RCA:  En  el  Partido  Revolucionario  Institucional  no  somos  un  partido  que  se  
confíe  solamente  en  las  cifras,  sino  que  somos  un  partido  en  el  que  se  trabaja  de  manera  permanente  para  poder  lograr  el  
triunfo,  aseguró  el  dirigente  estatal  del  tricolor  Ricardo  Crespo  Arroyo.  Aseguró  que  por  ello  todos  los  candidatos  a  diputados  
federales  de  su  instituto  político  fueron  electos  de  acuerdo  a  su  labor,  por  lo  que  esta  vez  no  será  la  excepción  para  que  den  
resultados  en  sus  actividades  de  campaña,  las  cuales  será  dijo  de  cercanía  a  la  población  y  de  recorridos  con  visitas  a  todos  y  
cada   uno   de   los   rincones   de   los   municipios   que   integran   sus   distritos.   "Por   eso   hemos   buscado   a   candidatos   que   estén  
cercanos  a   la  gente  porque  queremos  candidatos  de  tierra,  que  estén  y  recorran   las  colonias   los  barrios  y   las  comunidades  
con  propuestas  sensibles  para  la  gente  y  que  además  tengan  la  capacidad  de  escucharla  y  dar  soluciones  a  sus  demandas".  
Respecto  a   las  propuestas  de   los  candidatos  de  su  partido,  aseguró  que  serán  uniformes  y  congruentes  pero  con  una  labor  
que  permita  mejorar  las  condiciones  de  vida  de  los  habitantes  de  sus  respectivos  distritos,  ya  que  cada  uno  tiene  diferentes  
características  y  necesidades  que  deben  ser  resueltas.  "Las  propuestas  que  tenemos  son  las  que  se  están  llevando  a  la  gente  
y  que  son  relacionadas  con  el  trabajo  para  el  desarrollo  económico,  para  fortalecer  las  cadenas  productivas,  que  se  legisle  de  
acuerdo  a  cada  región  y  que  haya  propuestas  para  traer  más  recursos,  programas  y  acciones  para  todos   los  habitantes  del  
estado".   Evaluarán   sus   campañas   De   igual   manera,   el   dirigente   estatal   del   tricolor   manifestó   que   su   partido   hará   una  
constante  evaluación  del  avance  de  las  campañas  de  los  siete  candidatos  en  los  60  días  de  actividades  de  campaña  en  las  que  
no  descartó  que  dentro  de  las  acciones  a  seguir  sea  la  participación  de  algunos  de  los  abanderados  de  su  partido  en  algunos  
debates  que  sean  propuestos.  "Tenemos  60  días  para  ver  cómo  se  desarrollan  las  campañas  y  veremos  en  qué  tipo  de  foros  
de  puede  participar".  Ricardo  Crespo  Arroyo,  dirigente  estatal  del  PRI.    (Jaime  Arenalde,  página  03)  
El  Sol  de  Hidalgo-Por  superarlos  en  las  preferencias,  atacan  al  Partido  Verde:  Los  ataques  a  las  acciones  del  Partido  
Verde  Ecologista  de  México  (PVEM),  hechos  por  otros  partidos  políticos,  que  han  derivado  en  sanciones  con  multas  por   los  
tribunales  electorales,  eran  dirigidos  exclusivamente  a  los  militantes  y  no  tenían  nada  que  ver  con  el  actual  proceso  electoral,  
aseveró  el  dirigente  estatal  Avelino  Tovar  Iglesias.  Entrevistado  en  el  Congreso  Local,  a  donde  asistió  para  presenciar  la  toma  
de   protesta   del   diputado   Pedro   Ocampo   Trejo,   quien   suple   a   Antonio   Chávez   Barraza   en   el   cargo   de   legislador   de  
representación  proporcional,  también  habló  de  los  señalamientos  contra  la  difusión  de  logros  del  partido  en  cine  y  televisión.  
Primeramente  sostuvo  que  la  distribución  de  tarjetas  descuento  Premia  no  tuvieron  nada  que  ver  con  campaña  proselitistas  
alguna,  pues  únicamente  se  entregaron  a  militantes,  por   lo  que   señaló  que   las   críticas  son   resultados  de  una  campaña  de  
otros  institutos  políticos  que  ven  en  el  Partido  Verde  un  peligro  para  las  elecciones.  Abundó  en  lo  anterior,  argumentando  que  
están   posicionados   en   el   tercer   lugar   de   la   preferencia   electoral   en   el   país,   sitio   que   antes   ocupaba   el   PRD,   y   de   ahí   los  
ataques  mediáticos  contra  el  PVEM.  Sin  embargo,  subrayó  que  acatarán  las  sentencias  del  Tribunal  Electoral  del  Poder  Judicial  
de   la  Federación,  que  ordenó  suspender   tanto   los  cineminutos  como   la  entrega  de  tarjetas  Premia.  Por  otra  parte,  sostuvo  
que   la  decisión  de  Antonio  Chávez  de  separarse  del  cargo  de  diputado   local  de  representación  proporcional,  obedeció  a  un  
acuerdo  que  llegó  con  Pedro  Ocampo  Trejo,  de  forma  institucional,  como  propietario  y  suplente  de  la  fórmula  que  encabezó  la  
lista  del  Partido  Verde  de  candidatos  plurinominales  de   la  elección   local  del  7  de  julio  de  2013.  "Es  un  acuerdo  que  se  está  
cumpliendo   y   ahora   que   le   toca   aquí   a   Pedro   Ocampo   Trejo   tomar   protesta   como   legislador,   pues   hará   los   trabajos  
correspondientes",  mencionó  Avelino  Tovar.    (Redacción,  Ojo  Política)  
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I  N  S  T  I  T  U  C  I  O  N  E  S      E  L  E  C  T  O  R  A  L  E  S  
Crónica-Acusa  Hernández   tendencia  marcada  del  TEEH: Muestra   el   Tribunal   Electoral   del   Estado  de  Hidalgo   (TEEH)  
tendencia  marcada  a  favor  de  Alejandro  Moreno  al  otorgar  la  razón  en  dos  quejas  sin  fundamentos,  por   tal  motivo  cualquier  
sentencia  emitida  por  magistrados  hidalguenses,  será   impugnada  ante   juzgados  federales,  advirtió  el  presidente  del  Partido  
Acción   Nacional   (PAN),   Asael   Hernández.   Moreno   Abud,   exdirigente   estatal   del   PAN,   interpuso   una   impugnación   ante   el  
tribunal  electoral  para  pedir   la  anulación  del  proceso   interno  de  selección  del  pasado  14  de  diciembre,  debido  a  supuestas  
anomalías   suscitadas,   tales   como   violación   a   secrecía   del   voto,   rebase   en   topes   de   gastos,   entre   otras.   En   estos   días  
magistrados   resolverán   el   juicio   de   inconformidad,   por   tanto   el   actual   presidente   del   partido   en   Hidalgo   previó   que   la  
resolución  favorezca  a  Moreno  Abud.  
momento  la  resolución  del  juzgado  local,  cuando  nos  dejaron  sub  judice,  hace  mes  y  medio,  y  estoy  seguro  que  este  asunto  

  (Rosa  Gabriela  Porter,  página  09)  
El  Independiente-Deberá  TEEH  analizar  retención  de  sueldos  a  ediles: Luego  que  el  Tribunal  Electoral  del  Estado  de  
Hidalgo  (TEEH)  se  declarara  incompetente  para  revisar  la  demanda  de  un  grupo  de  asambleístas  municipales  sobre  retención  
de   salarios,   finalmente  este   tendrá  que   revisar  el   caso.   Lo  anterior   luego  que   el   Tribunal  Electoral  del  Poder   Judicial   de   la  
federación   (TEPJF)   ordenara   al   TEEH   que   analice   el   caso,   toda   vez   que   jurisdiccionalmente   le   corresponde   el   análisis   en  
primer   término.   La  magistrada  Martha  Martínez  Guarneros   estableció   en   su   resolutivo   que   el   asunto   debe   revisarse   por   el  
tribunal  estatal.  La  ponente  coincidió  en  que  el  TEEH  no  debió  declararse  incompetente,  al  exponer  que  la  falta  de  pago  del  
aguinaldo  correspondiente  al  2014  tenía  su  origen  en  un  procedimiento  de  fiscalización  a   la  cuenta  pública  municipal,  cuya  
competencia   corresponde   a   la   Auditoría   Superior   del   Estado   de   Hidalgo.   A   inicios   del   presente   año   el   alcalde   Erick   Sosa  
Campos  confirmó  que  el  síndico  municipal  José  Luis  Vargas  López,  así  como  los  regidores  Salomé  Vieyra  Herrera  y  Cayetano  
Arroyo  Vargas,  presentaron  demanda  por  la  cancelación  del  pago  de  aguinaldo  de  2014.  Además  exigen  dietas  que  les  fueron  
retenidas   debido   a   que   se   negaron   a   devolver   recursos   que   les   pagaron   como   aguinaldo   del   ejercicio   fiscal   2013,   que   de  
acuerdo  con   la  Auditoría  Superior  del  Estado  de  Hidalgo,  no  están  considerados  como  partidas  presupuestales  oficiales.  Los  

procedimiento   administrativo   resarcitorio.   Es   decir,   que   la   cancelación   de   los   pagos   no   es   procedente;;   a   partir   de   ello  
presentaron  la  demanda  resarcitoria  de  los  salarios  retenidos.  En  ella  apuntan  que  el  pago  de  aguinaldo  estaba  previsto  en  el  
Presupuesto   de   Egresos   y   les   causa   agravio   el   hecho   que   las   autoridades   responsables   del   tema   lo   cancelaron.   (Daniel  
Martínez,  página  02)  
El   Independiente-Celebra   INE  que  autoridades  se  abstengan  de  acudir  a  actos  de  campaña: La   junta   local   del  
Instituto  Nacional  Electoral  (INE)  celebró  que  autoridades  estatales  y  municipales,  legisladores  y  representantes  populares  se  
abstuvieran   de   acudir   a   actos   de   campaña.  
legisladores  y   representantes  populares,  decidan  no   acudir   a   los  actos  de   sus   candidatos  para  evitar   romper  el   sentido  de  

  De  
acuerdo  con  el  funcionario  electoral,  en  el  caso  de  diputados  locales  y  regidores,  podrán  realizar  actos  proselitistas  en  horarios  
no  laborales.  En  el  caso  de  regidores  de  los  84  municipios,  Mendoza  Meza  mencionó  que  debe  revisarse  la  normatividad  de  
cada  ayuntamiento  pues  ahí  está  determinado  cuáles  son  los  momentos  en  funciones  como  regidor  

  Ayer  este  diario  dio  a  conocer  que  la  fracción  edilicia  priista  
en   el   ayuntamiento   capitalino   preferirá   enfocarse   al   trabajo   en   asamblea   que   realizar   actividades   proselitistas.   Según   el  
regidor  priista  Rodrigo  León  Cerón,   la  Ley  Electoral  tiene  restricciones  en  cuanto  a   la  actividad  de  representantes  populares  
por  lo  que  ahora  ya  no  podrán  realizar  actividades  proselitistas.  De  lo  contrario,  dijo,  quienes  sí  lo  deseen  tendrán  que  solicitar  
licencia  por  tiempo  indefinido  para  sumarse  a  una  campaña  electoral.  Por  su  parte,  el  vocal  secretario  de  la  junta  local  del  INE  
dio   a   conocer   que   en   caso   de   denunciar   algún   caso,   la   ciudadanía   o   partidos   políticos   pueden   presentarla   en   consejos  
distritales   o   la   junta   local   para   iniciar   investigaciones.  

  (José  Manuel  Martínez,  página  04)  
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P  L  A  N  O      M  U  N  I  C  I  P  A  L  
EL   Independiente-Pachuca,   con   271  mil   habitantes   a  mediados   de   2015: A   nivel   municipal,   la   demarcación   con  
mayor  concentración  poblacional  para  este  año  Pachuca  con  271  mil  099  habitantes,  seguido  de  Mineral  de   la  Reforma  con  
168  mil  218,  según  proyecta  el  Coespo  como  parte  del  crecimiento  poblacional  de  este  año.  El  Consejo  Estatal  de  Población  
previó  como  parte  de  sus  proyecciones  de  crecimiento  que  seguirá  Pachuca  a  la  cabeza  del  crecimiento,  no  obstante  Mineral  
de  la  Reforma  es  uno  de  los  municipios  que  aumentó  exponencialmente  en  los  últimos  años  y  conservará  esta  tendencia.  El  
incremento  poblacional  es  el  cambio  en  la  población  en  un  cierto  plazo,  y  puede  ser  cuantificado  como  el  cambio  en  el  número  
de  individuos  y  sirve  para  determinar  las  posibles  necesidades  de  un  grupo  o  un  territorio,  como  servicios  de  salud,  vivienda,  
seguridad  social,  alimentación  y  otros  que  marca  el  Consejo  Nacional  de   la  Evaluación  para   las  Políticas  Públicas  (Coneval).  
Según  el  pronóstico  serán  Eloxochitlán   con  2  mil   994,  seguido  de  Juárez  Hidalgo  con  3  mil  339,  Pacula  5  mil   353,  Nicolás  
Flores  6  mil  848  y  Xochicoatlán  con  7  mil  453  habitantes,  las  localidades  con  menos  población  en  el  estado.  La  finalidad  de  
esta  información  es  proporcionar  elementos  para  mejorar  las  políticas  públicas  que  ejercen  los  órdenes  de  gobierno,  pueden  
identificar  áreas  que  requieren  redoblar  esfuerzos  institucionales.  El  documento  indica  que  existen  tres  zonas  metropolitanas:  
Pachuca  integrada  por  los  municipios  Epazoyucan,  Mineral  del  Monte,  Pachuca,  Mineral  de  la  Reforma,  San  Agustín  Tlaxiaca,  
Zapotlán   de   Juárez   y   Zempoala,   según   proyecciones   para   2015   contará   con   una   población   de   570  mil   405   habitantes.   El  
estudio  destaca  que  la  entidad  a  mediados  de  año  contará  con  2  millones  878  mil  369  habitantes,  de  los  cuales  un  millón  390  
mil  226,  es  decir  el  48  por  ciento  serán  hombres  y  un  millón  488  mil  144  mujeres  (51.7  por  ciento).  (Sonia  Rueda,  página  
03)  

C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      L  O  C  A  L  E  S  
Milenio-   
  
:Que   Una   incorporación   de   hidalguenses   se   realizará   a   partir   del   lunes   a   una   Secretaría   federal   que   encabeza   un   ex  
gobernador.  Dicen  que  los  enroques  van  a  tener  impacto  local  y  van  a  dar  para  comentar  mucho  en  los  siguientes  días.    
  
Los  más  allegados  al  primer  círculo  estatal  y  federal  afirman  que  todo  está  perfectamente  consensuado  entre  los  operadores  
del  Ejecutivo  en  Plaza  Juárez  como  en  Bucareli  en  la  Ciudad  de  México.  
  
:Que  A  punto  estaban  de  cerrar  con  broche  de  oro  las  autoridades  de  seguridad  estatal  y  de  municipios  la  Semana  Mayor  y  
los  días  de  asueto,  cuando  una  video  en  redes  sociales  evidenció  como  detuvieron  a  una  familia  de  turistas  en  el  municipio  de  
Tizayuca  en  donde  lo  que  más  predominó  fue  la  fuerza  sobre  el  diálogo  y  en  donde  se  sometió  a  un  menor  de  edad.    
  
Habría  que  investigar  más  al  respecto  y  saber  qué  pasó  realmente  para  que  no  se  empañe  la  actuación  de  las  fuerzas  locales  
en  materia  de  seguridad.    
  
:Que  Parece   que   en   esta   primera   semana   de   campañas   los   candidatos   de   todos   los   partidos   se   han   concentrado   en   sus  
respectivas   propuestas   y   actos   de   proselitismo,   al   grado  de  que   los   ataques   y   la   guerra   sucia   quedaron   en   suspenso.   Sin  
embargo  no  se  puede  descartar  que  en  el  tiempo  que  resta  alguien  saque  las  malas  mañas  para  atraer  los  reflectores.    
  
Por   lo   pronto,   a   una   semana,   los   candidatos   caminan   con   paso   firme   en   sus   respectivas   trincheras   y   se   espera   que   todo  
transcurra  de  la  misma  forma.    
  
:Que  Hablando  de  campañas  los  que  ya  no  reparan  en  su  descaro  son  los  militantes  del  Partido  de  la  Revolución  Democrática  
(PRD)  que  en  pleno  proceso  electoral  se  están  cambiando  de  frente,  pues  además  de  que  no  hay  quien  los  controle,  al  tricolor  
también   no   le   conviene   agregar   personal   que   nunca   ha   militado   ni   trabajado   con   esa   institución,   pues   dicen   que   si   ya  
traicionaron  una  vez  lo  podrían  hacer  una  segunda  o  una  tercera  ocasión.  
  
(Redacción,  página  03)  
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Milenio-   
  
"Nosotros  ya  tenemos  un  plan  de  desarrollo  en  el  posgrado,  queremos  abrir  más  posgrados  y   tenemos  posgrados  que  van  
hacia  la  parte  de  las  finanzas  que  será  en  el  ICEA  y  en  la  Escuela  Superior  de  Apan"    
  
Guillermo  Edgar  Rahling  Conde    
Director  de  estudios  de  posgrado  de  la  UAEH  sobre  nuevas  ofertas  educativas    
  
"Yo  creo  que  ha  habido  eventos  en  diferentes  regiones  pero  no  hay  una  constante  en  este  momento  que  nos  ponga  en  esa  
alerta,  sí  hay  casos  que  se  están  dando  en  diferentes  lugares  pero  son  aislados,  pero  eso  no  quiere  decir  que  no  le  pongamos  
la  debida  atención"    
  
Salvador  Elguero  Molina    
Secretario  de  gobierno  sobre  feminicidios    
  
"Estamos  consensuando  este  material  que  es  muy  importante  y  que  vale  la  pena  revisarlo  muy  bien  porque  va  a  impactar  en  
muchas  leyes  secundarias  que  también  estamos  estudiando"    
  
Lucas  González  López    
Coordinador  de  Corimaleh  sobre  modificaciones  a  las  leyes  del  estado  
  
(Redacción,  página  03)  
La  Crónica  de  Hoy-   
  
Pese  a  que  Hidalgo  es  uno  de  los  estados  más  seguros  del  país  no  está  exento  de  sufrir  los  embates  de  ciertos  grupos  que  a  
través  del  asalto  a  negocios  establecidos  pretenden  desestabilizar;;  por  ello  es  necesario  ofrecer  a  las  tiendas  que  recién  son  
inauguradas  en  diversas  regiones,  garantías  para  contrarrestar  los  robos.  Esta  es  la  propuesta  del  CCEH,  que  plantea  acciones  
concretas  necesarias  a  fin  de  mantener  el  orden  y  replegar  a  la  delincuencia.  
  
(Redacción,  primera  plana)  
La  Crónica  de  Hoy-Arriba:    
  
Arriba-Belén  López: Pese  a  tener  sólo  21  años  esta  joven  estudiante  hidalguense  ya  destaca  en  el  panorama   internacional  
debido   a   sus   investigaciones   en   el   área   de   la   óptica.   Sin   duda   López   Ortiz   es   un   ejemplo   a   seguir   para   los   jóvenes  
universitarios  que  como  ella  poseen  gran  talento,  visión  y  deseo  de  sobresalir.  Sus  estudios,  un  libro  y  varias  colaboraciones  
ya  fueron  publicados  por  diversas  revistas  importantes  para  la  comunidad  científica.  
  
Abajo-Francisco  Andrade: Luego  de  mostrar  un  espíritu  más  que  combativo  supuestamente  a  favor  de  sus  agremiados,  el  
líder  sindical  en  el  Congreso  local  es  hoy  un  manso  personaje  que  más  bien  quedó  en  el  silencio.  Sus  últimas  palabras  fueron  
que  no  quería  generar  controversias  de  ningún  tipo  al  interior  de  la  Legislatura  y  por  ello  decidió  de  plano  salir  de  escena.  A  
ver  si  después  no  le  revientan  los  problemas.  
  
(Redacción,  página  02)  
La  Crónica  de  Hoy-Grillerías:  
  
ESTAMPIDAS  
Tal  parecería  que  aún  incluso  mucho  antes  de  que  terminen  las  campañas  y  los  votantes  acudan  a  las  urnas  para  
tomar   una   decisión,   hay   organismos   políticos   que   ya   no   ven   lo   duro   sino   lo   tupido,   como   dijera   la   conseja  
popular,  y  es  que  partidos  como  el  de  la  Revolución  Democrática  sufren  en  carne  viva  la  falta  de  liderazgos  y  
perfiles  que  puedan  garantizar  el  triunfo,  tan  es  así  que  continúan  las  renuncias  y  desbandadas  para  sumarse  a  
los  trabajos  donde  antes  podría  pensarse  imposible  que  lo  hiciesen,  como  este  fin  de  semana  se  dio  en  favor  
del   Panal   y,   una   vez  más,   del   PRI.  De   continuar   así   enfrentarán  muchos   problemas   y   quién   sabe   si   cumplan   siquiera  
alguna  de  las  metas  propuestas  para  estos  comicios.  
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ALERTA  
Hay  una  alerta  por  parte  de  autoridades  del  vecino  estado  de  Puebla,  al  mencionar  que  fue  robado  material  que  
puede   resultar   sumamente   peligroso   tanto   para   los   ladrones   como   para   la   población   en   general,   pues   los  
primeros  reportes  no  oficiales  hablan  de  un  camión  que  transportaba  cobalto.  La  mala  noticia  es  que,  según  el  
mismo   informe,  dicho  material  podría   encontrarse  en  alguna  parte  de  Hidalgo,  por   lo   que   los   grillitos   estarán   al  
pendiente  para  saber  e  informar  al  respecto  durante  las  siguientes  horas.  
  
MORDIDA  
Quienes   fueron  interceptados   para   la   aplicación   de   la   prueba   del   Alcoholímetro   en   inmediaciones   de   centros  
nocturnos  indicaron  que  pese  a  la  disposición  de  que  algún  familiar  acuda  a  su  auxilio  y  evitar  así  las  galeras,  
existen  malos  elementos  de  seguridad  que  pasan  por  alto  esa  iniciativa.  Afirmaron  que  la  vieja  práctica  de  la  

  y   pocos   son   los   elementos   encargados   de   la   aplicación   de   las   pruebas   que   realizan   de   forma  
adecuada  su  labor.  
  
(Redacción,  página  02)  

P  L  A  N  O      N  A  C  I  O  N  A  L  
El  Universal-Castro  y  Obama  abren  nueva  era  para  América: Estados  Unidos  y  Cuba  lanzaron  ayer  en  Panamá  una  
nueva   e   histórica   fase   en   la   reconstrucción   de   sus  maltrechos   nexos   bilaterales.  Raúl   Castro  reiteró   a  Barack  Obama  la  

derechos   humanos   en  América   Latina  y   el  Caribe  
  En  un  acontecimiento  de  implicaciones  históricas  en  más  de  medio  siglo  

de  disputas  de  las  dos  naciones,  los  dos  jefes  de  Estado  se  reunieron  ayer  en  la  tarde,  durante  80  minutos,  al  margen  de  la  
VII  Cumbre   de   las   Américas,   que   empezó   el   viernes   y   concluyó   ayer,   aquí.   El   encuentro,   en   un   salón   del   centro   de  
convenciones  Atlapa,  sede  de  la  cumbre,  se  d
cubano,  Bruno  Rodríguez.  
que  podemos  estar  en  desacuerdo  con  un  espíritu  de  respeto  y  civilidad.  Y  con  el  tiempo,  es  posible  que  pasemos  la  página  y  

  La  cita,  que  fue  el  primer  encuentro  privado  o  público  entre  un  
presidente  de  EU  y  uno  de  Cuba  desde  1956,  reforzó  la  ruta  de  normalización  de  vínculos  que  Obama  y  Castro  acordaron  en  
diciembre  pasado.  
Cuba  desplegadas  por  los  anteriores  10  gobernantes  estadounidenses  (de  1959  a  20

participación  cubana  en  una  Cumbre  de  las  Américas  desde  su  instauración  en  1994  como  máximo  foro  interamericano.  En  su  
  

capítulos  
l  

  Guerra  Fría  acabó  hace  mucho  tiempo.  Francamente  no  estoy  interesado  en  tener  

  Lo
  

largo  de  región  para  la  
presentes  en   la  cumbre.  
respetuoso  y  a   la   convivencia   ci
bloqueo  económico  que  la  Casa  Blanca  impuso  en  1962  a  Cuba  en  castigo  a  su  régimen  comunista  y  a  la  nacionalización  de  
empresas   estadounidenses   que   funcionaban   en   es

el  Congreso     Cuba  actualizará  

  En  tanto,  Rodríguez  explicó  que  Obama  y  Castro  dialogaron  sobre  la  normalización  de  

el  pleno  restablecimiento  de  relaciones   rotas  en  1961   y  abrir  embajadas  en  ambas  capitales.  Tras  informar  que  la  próxima  
precisó   que   el  
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gobierno  cubano  tampoco  condiciona  la  reanudación  de  lazos  al   levantamiento  del  embargo  o  a  que  EU  retire  a  Cuba  de  la  
lista  de  países  patrocinadores  del  terrorismo.  Obama  está  en  proceso  de  sacar  a  la  isla  de  ese  listado,  algo  que,  según  dijo  
ayer   un   alto   funcionario   estadounidense,   podría   ocurrir   en   días.  

   (José  
Meléndez,  primera  plana)  
La  Jornada-El  intervencionismo  de  EU,  condenado  por  América  del  Sur:  El  tema  del  respeto  a  los  derechos  humanos  
enfrentó  ayer  a   los  presidentes  de  Ecuador,  Rafael  Correa,  y  de  Estados  Unidos,  Barack  Obama,  apenas  al   comienzo  de   la  
primera  sesión  plenaria  de   la  Séptima  Cumbre  de   las  Américas.  El  presidente  Correa   inició  su   intervención   reivindicando  el  
respeto  a  esos  derechos  humanos  en  su  país,  y  utilizó  ejemplos  de  la  historia  de  Estados  Unidos  para  referirse  a  la  instalación  
de  los  sistemas  de  tolerancia  a  las  garantías  de  las  personas  en  el  mundo.  Aseguró  que  en  el  continente  continúan  los  ilegales  
intervencionismos,   tras   rechazar   las   críticas   por   la   situación   de   los   derechos   civiles   en   su   país.   Afirmó   que   si   antes   las  
intervenciones  se  justificaban  argumentando  la  lucha  contra  el  comunismo,  ahora  se  fundamentan  en  el  tema  de  los  derechos  
humanos.  También  recordó  cómo  en  la  segunda  mitad  del  siglo  pasado  Estados  Unidos  apoyó  a  los  gobiernos  militares,  pero  
hoy   su   actitud   de   intervención   tiene   como   argumento   los   derechos   humanos,   y   reprochó   la   orden   ejecutiva   de   la  
administración  Obama  contra  Venezuela,  porque  viola  flagrantemente  el  derecho  internacional  y  la  Carta  de  la  Organización  
de  Estados  Americanos.  Aseguró  que  nuestros  pueblos  nunca  más  aceptarán  la  tutela,  injerencia  e  intervención  de  potencias  
extranjeras   porque   su  memoria   está   flagelada   por   hechos   del   pasado.   En   respuesta,   y   con   la   ideología   de   quien   dice   no  
tenerla,  el  jefe  de  la  Casa  Blanca  ironizó  respecto  a  referencias  planteadas  por  el  sudamericano  en  el  tema  de  las  garantías  
individuales:  Me  encantan  las  clases  de  historia  que  recibo  aquí,  y  conozco  varios  de  estos  episodios  que  se  han  mencionado.  
Soy   el   primero   en   reconocer   que   la   aplicación   de   los   derechos   humanos   en   Estados   Unidos   no   siempre   es   congruente   y  
consistente,   y   estoy   consciente   de   que   hay   capítulos   oscuros   en   nuestra   historia   en   los   que   no   hemos   observado   y   sí  
incumplido  con  los  principios  e  ideales,  admitió.  Sin  embargo,  y  aunque  no  podemos  reivindicar  la  perfección,  existe  apertura  
al  cambio,  y  enseguida  apostilló:  Podemos  pasar  mucho  tiempo  hablando  de  agravios  e  injusticias  pasadas  y  usar  a  Estados  
Unidos   como   una   gran   excusa   cómoda   para   los   problemas   políticos   continentales.   Sin   embargo,   eso   no   es   lo   que   aporta  
progreso  ni  va  a  resolver  el  problema  de  los  niños  analfabetos  que  no  tienen  suficiente  comida  y  no  hará  que  nuestros  países  
sean  más  aptos  y  competitivos  en  una  economía  global.  Antes,  el  sudamericano  arremetió  contra  las  élites  latinoamericanas  
sin  capaces  de  comprender  que   los  derechos   fundamentales  son  para   todos.  Si  nos  dicen  dictaduras  es  porque  no  pueden  
someter  nuestros  gobiernos  a  sus  intereses  y  caprichos.  Esos  grupos  aseguran  que  en  algunos  países  no  existe  la  libertad  de  
prensa  y  lo  hacen  cuando  sus  medios  de  comunicación  ya  no  tienen  impunidad  para  manipular  la  verdad  y  se  desenmascaran  
sus   mentiras;;   aquellos   que   están   en   manos   privadas   con   fines   de   lucro.  Una   buena   prensa   es   vital   para   una   verdadera  
democracia,  dijo  Correa.  Al  defender   la  necesidad  de  seguir  construyendo   la  paz,   recordó  que  ésta  no  es  sólo  ausencia  de  
guerra,  la  opulencia  de  unos  pocos  al  lado  de  la  intolerable  pobreza  de  las  mayorías  es  una  bala  que  persiste  en  el  aire.  Todos  
los  hombres  son  creados  iguales,  aseguró,  y  tienen  los  mismos  derechos  a  la  vida,  la  libertad  y  la  búsqueda  de  la  felicidad.  En  
Ecuador  y  en  América  Latina  también  sostenemos  esos  principios  y  los  haremos  realidad  no  sólo  para  las  élites  y  en  un  futuro,  
sino  ahora  y  para  todos.  Aun  cuando  Obama  tocó  otros  temas,  como  la  responsabilidad  de  su  país  de  reducir  el  flujo  de  armas  
y  la  demanda  de  drogas,  no  soltó  su  debate  con  el  mandatario  ecuatoriano,  miembro  de  la  alianza  de  izquierdas  de  la  ALBA,  y  
segundo   orador   en   la   lista   de   los   35   mandatarios   participantes   en   la   primera   sesión   de   esta   cumbre.   Vamos   a   seguir  
defendiendo  la  Carta  Interamericana  Democrática  que  dice  que  los  pueblos  de  las  Américas  tienen  derecho  a  la  democracia  y  
que  los  gobiernos  tienen  la  obligación  de  respetar  las  libertades  y  los  derechos  de  los  ciudadanos.  Para  Obama,  su  país  está  
cumpliendo  con  el   llamado  a  liberarse  de   los  viejos  argumentos,  de   los  viejos  resentimientos  que  demasiado  a  menudo  nos  
atrapaban  en  el  pasado.  Estados  Unidos  seguirá  hablando  abiertamente,  aseguró,  no  porque  queramos  inmiscuirnos;;  lo  que  
me  interesa  es  resolver  problemas,  trabajar  con  ustedes.  Es  lo  que  le  interesa  a  Estados  Unidos  y  por  lo  que  ha  invertido  tanto  
en   sus   relaciones   bilaterales  y   en   la   convicción   de   que   el   progreso   mutuo   puede   lograrse.   Más   tarde   la   presidenta   de  
Argentina,   Cristina   Fernández,   refutó   a   Obama   respecto   a   que   su   país   mira   al   futuro   y   no   se   queda   atrapado   en   las  
argumentaciones  teóricas.  No  nos  confundamos;;  yo  sé  que  al  presidente  Barack  Obama  no  le  gusta  mucho  la  historia,  a  mí  
me  ayuda  a  comprender  lo  que  pasa,  lo  que  pasó  y,  fundamentalmente,  a  prevenir  lo  que  puede  llegar  a  pasar.  Fernández  
declaró   este   sábado   que   resulta   ridículo   que   EU   y   Reino   Unido,   dos   potencias   mundiales,   consideren   a   Venezuela   y   a  
Argentina  una  amenaza.  La  presidenta  también  resaltó  la  presencia  de  Cuba  en  el  cónclave:  está  hoy  aquí  porque  su  pueblo  
luchó  y  resistió  por  más  de  50  años  con  enorme  dignidad,  pese  a  grandes  sufrimientos  y  penurias,  y  porque  tuvo  líderes  que  
nunca  traicionaron  sus  causas.  En  su  mensaje,   la  mandataria  alertó  sobre   los  golpes  suaves  que  se  gestan  en  la  actualidad  
contra   los  gobiernos  populares,  en   los  que   se  utilizan  medios  de   comunicación,  acusaciones   falsas  y   conspiraciones   con   la  
participación  de  organizaciones  no  gubernamentales,  que  nadie  sabe  quién  las  financia,  aunque  se  puede  deducir  quiénes  las  
dirigen.  Esos  grupos  trabajan  para  desestabilizar  a  los  estados  que  más  hacen  por  el  desarrollo  social,  en  cambio  no  enfrentan  
a  gobiernos  que  impulsan  políticas  neoliberales  que  son  las  que  más  pobreza  generan,  concluyó  Fernández,  quien  acudió  a  su  
última  cumbre  como  presidenta.  (Rosa  Elvira  Vargas,  primera  plana)    
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Excélsior-Nueva  era  EU-Cuba;;  es  posible  dar  vuelta  a  la  página,  afirma  Obama: Los  presidentes  de  Estados  Unidos,  
Barack  Obama,  y  de  Cuba,  Raúl  Castro,   sostuvieron  ayer  una  reunión  histórica  que  consolida  su  decisión  de  avanzar  en   la  
reconciliación  de  ambos  países,  enemistados  por  más  de  medio  siglo.  
presidente  estadunidense  antes  del  encuentro,  al  margen  de  la  VII  Cumbre  de  las  Américas.  

ió   a   Raúl     
puestos  a  hablar  de  todo,  pero  necesitamos  ser  pacientes.  Es  posible  que  hoy  discrepemos  en  

  El  mandatario  cubano  exculpó  al  presidente  estadunidense  del  bloqueo  
contra   la   isla.   Obama   afirmó   que   Cuba   y   EU   deben   liberarse   de   los   viejos   argumentos   y   compartir   la   responsabilidad   del  
futuro.  

  Aseg
después  en  las  relaciones  con  el  hemisferio.  Obama  también  se  reunió  con  el  presidente  de  Venezuela,  Nicolás  Maduro,  quien  
le   ofreció   un   diálogo   pacífico.   ESTADOS   UNIDOS   Y   CUBA   INICIAN   UN   NUEVO   CAPÍTULO.   Los   presidentes   Barack  
Obama  y  Raúl  Castro  entablaron  ayer  un  histórico  diálogo  que  consolida  su  decisión  de  restablecer  las  relaciones  diplomáticas  
de  Cuba  y  Estados  Unidos.  En  el  encuentro,  que  duró  más  de  una  hora  y  que  fue  celebrado  en  una  pequeña  sala  en  el  Centro  
de  Convenciones  de  Atlapa,  Obama  admitió  que  a  pesar  del  deshielo  diplomático  seguirá  habiendo  diferencias  significativas  
entre  ambos  países.     el  tiempo  podamos  dar  vuelta  la  página  y  desarrollar  una  nueva  relación  entre  ambos  

indicó  Obama,  y  aseguró  que  una  de  las  tareas  inmediatas  será  la  reapertura  de  embajadas  en  EU  y  Cuba.  Sentado  a  
su  lado,  Raúl  Castro  advirtió  que  deben  tener  muc

  La  
isla   comunista   ocupa   por   primera   vez   una   silla   en   estos   foros   hemisféricos,   que   comenzaron   en   1994   a   instancias   de  
Washington.  
después  en   las  relaciones  del  hemisferio.  Raúl  Castro  tomó   la  palabra  tras  Obama  

  En   la  apertura  del   foro,  el   viernes,  un   apretón  de  manos  
simbolizó   su   decisión   anunciada   el   pasado  17  de  diciembre  de   caminar   hacia   la   reconciliación.   Si   bien  Obama   y  Castro   se  
saludaron  durante  el  funeral  del  expresidente  sudafricano  Nelson  Mandela  en  2013,  ésta  fue  la  primera  vez,  en  más  de  cinco  
décadas,  que  dialogaron  un  mandatario  cubano  y  uno  estadunidense.  Desde  diciembre,  ambos  países  han  tenido  tres  rondas  
de   conversaciones,   pero   la   VII   Cumbre   de   las   Américas   aceleró   vertiginosamente   los   acercamientos.   El   jueves   pasado,   el  
secretario   de   Estado   norteamericano,   John   Kerry,   conversó   casi   tres   horas   en   Panamá   con   el   canciller   cubano,   Bruno  
Rodríguez,  sobre  la  apertura  de  embajadas  en  Washington  y  La  Habana.  Espaldarazo  a  Hillary  Clinton.  La  exsecretaria  de  
Estado  norteamericana  Hillary  Clinton  recibió  ayer  el  espaldarazo  de  Barack  Obama  ante  los  periodistas,  horas  antes  de  que  
ella  anuncie  su  esperada  candidatura  para  representar  al  Partido  Demócrata  en  2016.  La  exsecretaria  de  Estado  y  exprimera  
dama,  de  67  años,  planea  lanzar  su  candidatura  hoy  a  través  de  las  redes  sociales,  según  medios  estadunidenses,  antes  de  
viajar  a  Iowa,  estado  ineludible  de  las  primarias,  que  comienzan  a  inicios  de  2016.  Los  asesores  de  Clinton,  clara  favorita  en  
los   sondeos  para   las  primarias,   se  abocan  a  presentar  una   imagen  más  humilde  de   la  demócrata.  (AFP  Y  DPA,  primera  
plana)  

C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      N  A  C  I  O  N  A  L  E  S  
Milenio-   
  
:Que   fue  tan  amena  la  charla  en  Panamá  entre  los  integrantes  de  la  Alianza  del  Pacífico,  integrada  por  México,  Colombia  y  
Perú  (Chile  no  asistió),  que  sus  presidentes,  Enrique  Peña  Nieto,  Juan  Manuel  Santos,  permanecieron  reunidos  más  de  lo  que  
se  esperaba,  ante  la  extrañeza  de  sus  respectivos  cancilleres.    
  
:Que  en  el  encuentro  con  el   secretario  de  Gobernación,  Miguel  Ángel  Osorio  Chong,  el  panista  Gustavo  Madero  se  mostró  
más  aguerrido  incluso  que  el  perredista  Carlos  Navarrete.    
  
El  líder  albiazul  dejó  claro  que,  a  pesar  de  los  acuerdos  con  el  gobierno  federal  para  lograr  la  seguridad  rumbo  a  la  jornada  del  
próximo  7  de  junio,  la  oposición  no  dejará  pasar  posibles  intervenciones  oficiales  para  alcanzar  beneficios  electorales.    
  
:Que  mañana,  durante  la  reunión  de  los  coordinadores  parlamentarios  de  PRI,  PAN  y  PRD  para  fijar  la  agenda  definitiva  de  
temas  "de  alta  prioridad"  que  se  impulsarán  antes  del  cierre  del  periodo  ordinario  de  sesiones,  el  30  de  abril,   habrá  asuntos  
"sensibles"  que  quedarán  fuera.    
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Para  el  panista  Fernando  Rodríguez  Doval,  secretario  de   la  Comisión  de  Puntos  Constitucionales,  otros  asuntos  que  podrían  
quedar  en  la  congeladora  serían  los  referentes  a  la  ley  general  de  la  juventud  y  la  ley  general  de  salud,  entre  otras,  aunque  el  
PAN  no  quitará  el  dedo  del  renglón.    
  
:Que   anticipan   que   será   esta   misma   semana   cuando   quede   aprobada   en   la   Cámara   de   Diputados   la   ley   general   de  
transparencia  enviada  por  el  Senado.    
  
En  la  Comisión  de  Gobernación,  encabezada  por  el  priista  Abel  Salgado,  está  prácticamente  listo  su  aval  sin  mayores  cambios,  
por  lo  que  podría  ser  enviada  al  pleno  el  próximo  jueves.    
  
:Que  después  de  realizar  un  viaje  en  helicóptero  por  el  que  pagó  más  de  50  mil  pesos,  el  dirigente  del  PRD,  Carlos  Navarrete,  
anunció   que   viajará   el   próximo   jueves   a   Ensenada,   Baja   California,   para   manifestar   el   respaldo   de   su   partido   hacia   los  
jornaleros  de  San  Quintín  que  exigen  un  aumento  de  salario.  
  
(Redacción,  página  02)  
El  Universal-   
  
Miguel  Ángel  Mancera,  Marcelo  Ebrard  y  AMLO  
AMLO,  Ebrard  y  Mancera  
Tres  personajes  que  son   clave  en   la  ciudad  de  México  andan   trenzados  en  medio  de   la  batalla  electoral  del  7  de   junio  de  
2015.  Por  un  lado,  Andrés  Manuel  López  Obrador  lanzó  la  primera  piedra  a  Miguel  Ángel  Mancera,  a  quien  le  pidió  que  
no  se  meta  en  la  contienda  electoral.  Desde  el  Antiguo  Palacio  del  Ayuntamiento  se  vio  la  acción  del  tabasqueño  como  una  
reacción   inesperada  producto  de   información  malintencionada  transmitida  por  Ricardo  Monreal,  candidato  de  Morena  a   la  
delegación  Cuauhtémoc.  Don  Miguel  Ángel  respondió  de  inmediato:  hay  cancha  pareja  para  todos  los  partidos  en  el  Distrito  
Federal.  Luego  vino  el  silencio  de  AMLO.  Y  Marcelo  Ebrard  jugando  a  las  escondidas.  ¿Mientras  esto  ocurre,  dónde  anda  don  
Marcelo?,  se  preguntan  en  la  arena  electoral  capitalina.  
    
Ebrardistas  salen  del  PRD  
Por   el   momento   le   podemos   adelantar   que   la   salida   de  Marcelo   Ebrard  de   las   filas   perredistas   en   febrero   pasado,   ha  
propiciado   la  extinción  de   su   tribu  Movimiento  Progresista.  Los  dirigentes  de   la  corriente,  nos  dicen,  acordaron   renunciar  a  
todo   cargo   y   salir   por   completo   del   perredismo  por   la   falta   de   espacios   cedidos;;   los   borraron  de   las   listas   a   candidatos   a  
diputados  federales,  locales  y  otros  cargos  de  elección  popular  para  los  comicios  de  junio.  De  esa  forma,  desaparece  la  poca  
fuerza  que  tenía  el  ex  jefe  de  Gobierno  capitalino,  quien  ahora  es  candidato  a  diputado  federal  plurinominal  por  Movimiento  
Ciudadano.  
  
Mario  Delgado  
La  estrategia  de  Delgado  
El   gran   optimista   con   la   reforma   política   del   DF,   el   senador  Mario  Delgado  se   desinfló   y   dejó   de   lado   el   proyecto.   El   ex  
perredista  que  citó  a  innumerables  conferencias  de  prensa  para  proclamar  la  inminente  aprobación  de  la  nueva  estructura  de  

que  crece  Morena  y  baja  el  PRD  en  la  capital  del  país,  y  así  las  cosas,  sería  la  fuerza  de  Andrés  Manuel  López  Obrador  la  
que   escriba   la   primera   gran   Constitución   de   la   capital   del   país.   Por   cierto,   Delgado   es   alfil   confeso   del   tabasqueño   en   el  
Senado.  
    
A  la  cola,  la  Ley  de  Transparencia  
¿Transparencia?  Sí,  pero  poco  a  poquito,  dicen  en  la  Comisión  de  Gobernación  de  la  Cámara  de  Diputados  para  sacar  adelante  
la  minuta  enviada  por  el  Senado.  Nos  adelantan  que  en  San  Lázaro,  bajo  la  batuta  del  perredista  Julio  César  Moreno,  planean  
someter  a  votación  el  dictamen  hasta  la  tercera  semana  de  abril  y  quizá  llevarlo  al  pleno  al  cuarto  para  las  12,  los  últimos  días  
antes  de  que  concluya  el  periodo  ordinario,  el  30  de  abril.  Este  plan  se  da  porque  no  quieren  enseñar  sus  cartas  antes  de  
tiempo,  pues  el  Senado  podría  dejar  colgados  a  los  diputados  con  la  reforma  que  crea  el  Sistema  Nacional  Anticorrupción.  Una  
por  otra,  nos  comentan  en  el  Palacio  Legislativo.  
  
(Redacción,  página  02)  
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Reforma-   
  
QUIEN  se  dio  a  notar  en   la  reunión  que  sostuvieron  los  jerarcas  de  todos   los  partidos  políticos   -salvo  Morena  y  Movimiento  
Ciudadano-   con   autoridades   federales   en   la   Secretaría   de   Gobernación   fue   Ignacio   Irys.   A   VARIOS   de   los   asistentes   al  
cónclave   que   encabezó   Miguel   Ángel   Osorio   Chong   les   disgustó   que   el   dirigente   del   Partido   Humanista   no   se   quitara   el  
sombrero  tipo  panamá  a  la  hora  de  sentarse  a  dialogar,  lo  que  vieron  como  una  descortesía.  '  Y  TAL  PARECE  que  quien  fuera  
la  cabeza  del  ala  campesina  del  extinto  partido  Alternativa  Socialdemócrata  no  estaba  muy  a  gusto,  pues  ni  siquiera  salió  en  la  
foto  de  grupo  que  fue  difundida  después  del  encuentro.  ¿PUES  qué  mala  cara  habrá  visto?  Es  pregunta  con  buenos  modales.    
  
ALLÁ  en  Nuevo  León  la  campaña  por  la  gubernatura  comienza  a  entrar  en  calor.  CUENTAN  que  en  el  "war  room"  del  panista  
Felipe  de  Jesús  Cantú  definieron  esta  semana  concentrar  la  batalla  en  un  solo  rival:  el  PRI.  SEGÚN  ESTO,  a  partir  de  ya,  le  
subirá  el  tono  a  sus  discursos,  enfocando  la  pelea  en  los  desaciertos  del  gobernador  Rodrigo  Medina,  las  fallas  de  la  candidata  
tricolor  Ivonne  Álvarez  y   lo  que  calificará  como  los  vicios  del  priismo.  UNA  CONCLUSIÓN  de  los  estrategas  blanquiazules  es  
que  las  campañas  -incluida  la  de  su  gallo-  han  sido  "planas,  planas,  planas",  por  lo  que  el  objetivo  inmediato  es  hacer  la  de  
Cantú  más  "alegre"  y  "picosa",  sin  dejar  a  un  lado  las  propuestas.  DICEN  que  una  probadita  de  ese  nuevo  giro  la  dio  Cantú  en  
el   reciente  debate  en  el   Tec,  donde  dejó   claro  que   la  pelea  de   su  partido  es   contra  el   PRI.   LA  NOVEDAD  es  que,  para  el  
panista,  hay  dos  rivales  priistas  a  combatir.  LA  PRIMERA  es,  por  supuesto,  la  abanderada  tricolor,  peeero  en  el  mismo  barco  
trepará  a  Jaime  "El  Bronco"  Rodríguez,  a  quien  le  dirá  que,  aunque  ahora  navegue  con  bandera  de  candidato  independiente,  
en  el  fondo-fondo  sigue  siendo  tricolor.  ¡ÓRALE!    
  
MUY  INTERESANTE  se  anticipa  el  coloquio  "Organismos  autónomos  de  Protección  a  Derechos  Humanos"  que  se  realizará  esta  
semana  en  la  Universidad  Iberoamericana.  EL  MIÉRCOLES  por  la  mañana  abre  el  evento  Luis  Raúl  González  Pérez,  presidente  
de  la  CNDH.  Y,  POR  LA  TARDE,  los  participantes  convocados  hacen  pensar  que  más  allá  del  tema  de  las  garantías  individuales  
se  abordarán  otros  asuntos  de  mucha  actualidad  e  interés  nacional.  A  LAS  18:00  horas  estarán  juntos  tres  comisionados  de  
organismos  públicos  colegiados  que  han  estado  en  el  candelero  en  fechas  recientes.    
  
POR  PARTE  del  IFT  acude  Adriana  Labardini;;  de  la  Cofece,  estará  Benjamín  Contreras,  y  del  IFAI,  Francisco  Javier  Acuña.  UNA  
BUENA   oportunidad   para   contrastar   las   visiones   y   las   acciones   -o   falta   de   las  mismas-   en  materia   de   telecomunicaciones,  
competencia,  transparencia  y  rendición  de  cuentas.    
  
A  VER  SI  la  aprovechan.  
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